

ANNE ASENSIO 



Vice-Présidente Design Experience Dassault Systèmes

Anne Asensio est designer. Elle a occupé plusieurs postes à haute responsabilité, en charge du design management et de stratégie d'innovation, chez Renault, General Motors et actuellement chez Dassault Systèmes. Elle a créé le Design Studio, rassemblant une équipe multidisciplinaire en stratégie d'innovation par le design (Design Experience), recherche en design, design management et conseil.

Anne Asensio a été récompensée de nombreux prix de design et d'innovation au cours de sa carrière et elle est aujourd'hui impliquée dans plusieurs conseils d'entreprises et comités stratégiques d'écoles de design à travers le monde.

Une femme, de plus designer dans des domaines extérieurs à la voiture, offre un œil différent sur les Plus Belles Voitures du Monde exposées à Chantilly Arts & Elegance Richard Mille.

Dassault Systèmes Design Experience Vice President

Anne Asensio is a designer. She held executive roles in design management and innovation strategy, at Renault, General Motors, and now Dassault Systèmes. There she founded the Design Studio, gathering a multidisciplinary team in innovation strategy by design (Design Experience), design research, design management and consultancy.

Anne Asensio has won several design and innovation awards and plays an active role in strategic boards for companies and design schools throughout the world.

A lady, furthermore designer in areas outside the automotive world, offers a different eye on the Most Beautiful Cars of the World exhibited at Chantilly Arts & Elegance Richard Mille.